

# STADT news

## Makler geehrt

Alle Immobilienmakler und Bauträger, die laut User-Feedback eine besonders herausragende Leistung erbracht haben, wurden bei der FindMyHome.at-Qualitätsmakler-Gala ausgezeichnet. Unter den Geehrten befanden sich auch zwei St. Pöltner Unternehmen: Die ImmoCentral Immobilien-treuhand und die Makler-Firma von Oswald H. Borger zählen zu den Besten der Immobilienbranche.

## Wechsel bei Wirten

Vor 20 Jahren haben sich die Wirte 3100 in St. Pölten zusammengeschlossen. Leo Graf ist seit 18 Jahren der Obmann des Vereins und wurde bereits zehn Mal wiedergewählt. Ein elftes Mal wird es aber nicht geben, denn Leo Graf steht bei der Generalversammlung im April nicht mehr als „Ober-Wirt“ zur Verfügung. „Es ist Zeit für einen Generationenwechsel“, meint der Hotelier und Wirt. Wer dem Langzeit-Obmann nachfolgen will, ist noch unklar. „Wir wissen nicht, wer sich bewirbt“, so Graf.



Obmann Leo Graf mit Stellvertretern Wolfgang Wutzl (r.) und Georg Loichtl (l.). FOTO: Steiner

## Gastro-Insolvenzen

Wechselhafte Zeiten erlebt derzeit die St. Pöltner Gastronomie: Nach Dede's Treff und dem Kulturbeisl Egon ist nun auch das Café Kuckucksnest

am Mühlweg insolvent. Ein Jahr nach der Neu-Eröffnung des Wirtshauses musste es wieder geschlossen werden.

## P3tv verkauft

Rudi Vajda war einer der ersten in Österreich, der lokale Berichte auf Bildschirme brachte. Das war 1995. Nach beinahe 25 Jahren und über 20.000 Beiträgen verkaufte der Fernsehponier sein P3tv an den Agrar-Verlag.



Rudi Vajda (l.) beim Start von P3tv 1995. FOTO: privat

## Anwälte sind top

Im JUVE, dem Magazin für Wirtschaftsjuristen, finden sich unter den top gereihten Rechtsanwaltskanzleien in NÖ und dem Burgenland drei aus St. Pölten: Urbanek-Lind-Schmied-Reisch, Nusterer & Mayer und die GPLS-Anwälte. Volker Leitner von Letzteren gilt als „führender Name“ im Insolvenzrecht und erwirtschaftete sich als Mas-severwalter von Forstinger ein hervorragendes Renommee, ebenso wie Ulla Reisch, die international bekannt ist als Insolvenzexpertin durch den Niki-Konkurs und die Steinhoff-Krise. Ihr Kanzleikollege Josef Gallauner beeindruckt als Verteidiger im Salzburger Finanzskandal. Markus Mayer von Nusterer & Mayer wiederum „unterstreicht sein kollektivvertragliches Know-how als Mitglied des Bundeseinigungsamtes“, so JUVE.